

いかなる苦難も
「心の財」は壊せない
断じて負けるな

「心の財」は壊せないも
の

100

46

大聖人は、「大惡をこ（起）
れば大善きたる」（御書13
00ペー）と御断言になられま
した。

名譽会長がメッセージ さよなら3・16



池田大作先生

されぬよう、そして十
方の仏菩薩から守りに
護られますように、私
も妻も、全国の同志
も、世界の同志も、一
心不乱に題目を送つて
おります。

東北が生んだ青年詩人・石川啄木の叫びであります。私は最大の敬意と感謝を表します。

御書には、災害に遭つても「心を壊る能わず」(=心は壊せない) (65ページ) と厳然と

が、生命は永遠であり、生死を超えて題目で結ばれています。妙法に連なる故人は必ず諸天に擁護されて成仏され、すぐ近くに還つてこられます。これが仏法の方程式です。

願し、共々に励まし合い、支え合いながら、この大災難を乗り越え、勝ち越えてまいりたい。

このたびの東日本大震災に
際し、被災なされた皆様方
に、重ねて心よりお見舞いを
申し上げます。

わが身をなげうつて救援・
支援に尽力くださっている役
員の方々、さらに地域の依怙
依託の皆様、誠に誠にありが

示されています。

ります。

させていただきます。
(2011年3月16日付聖教新聞)

大地震・大津波より6日
おおつなみ
あんび
も多数おられます。

「一国の王とならむよりも、一人の人を救済するは大なる事業なり」（『啄木全集』第7巻『筑摩書房』）とは、

わが身をなげうつて救援・
支援に尽力くださつている役員の方々、さらに地域の依怙依託の皆様、誠に誠に誠にあります。

示されています。
「心の財」だけは絶対に壊されません。

いかなる苦難も、永遠に幸福になるための試練であります。すべてを断固と「変毒為薬」できるのが、この仏法であります。

また、逝去なされたご親族

ります。
日蓮大聖人の御在世にも
「前代未聞」ぜんだいみもんと言われる正嘉しょうか
の大地震がありました。人々
の悲嘆に胸を痛められ、大難だいなん
の連続の中、「立正安國」と
いう正義と平和の旗を厳はだげん
て打ち立ててくださったので
あります。

させていただきます。
（2011年3月16日付聖教新聞）